



**ČSOB Pojišťovna, a. s., Mitglied der
ČSOBGruppe**

Sitz: Zelené předměstí
Masarykovo náměstí 1458
532 18 Pardubice, Tschechische Republik

ID: 455 34 306
Eingetragen im HR beim Bezirksgericht in Hradec Králové,
Abteilung B, Einlageblatt 567

Bestätigung über den Abschluss eines Versicherungsvertrags (Polizze)

Wir bestätigen, dass wir den Versicherungsvertrag Nr.: **eMPe CAR, s.r.o..**

mit dem Versicherer: **tr. Komenského 557/37, 697 01 Kyjov**

Sitz: **C 45660 krajský soud v Brně**

ID: **24718882**

HR-Eintragung: **8053121619**

Am **5.1.2014** abgeschlossen haben.

1) Die Versicherung bezieht sich auf die Fälle der Haftung für den einer anderen Person an einer Fracht entstandenen Schaden, der sich aus den Transportverträgen ergibt, und auf die Haftung für den an den Frachten entstandenen Schaden, der durch den Vertrag über den internationalen Gütertransport auf Straßen (CMR) festgesetzt ist. Die Versicherung bezieht sich nur auf die Haftung für Schäden, die beim Transport mit einem im Versicherungsvertrag angeführten Straßenkraftfahrzeug entstanden sind. Die Versicherung bezieht sich ebenfalls auf die Haftung für Schäden, die an einer Fracht entstanden sind, die mit Aufliegern oder Anhängern befördert wird, die einen Kraftwagenzug mit einem der im Versicherungsvertrag angeführten Kraftfahrzeuge bilden.

Die Versicherung bezieht sich auf die Haftungsfälle, in welchen ein Schadensfall auf dem Territorium Europas mit Ausnahme folgender Staaten eingetreten ist: Russland, Weißrussland, Ukraine, Moldawien, Bosnien und Herzegowina, Serbien und Montenegro, Mazedonien.

Die Versicherung wird von **6.1.2015** bis **6.1.2016** vereinbart.

Vereinbartes Limit der Summe der Versicherungsleistung in einem und allen während des .1 Versicherungsjahres eingetretenen Versicherungsfällen in der Höhe von **1.000.000,- CZK**


Selbstbehalt **10% min. 10.000,- CZK**

Die Kfz-Kennzeichen der den Transport durchführenden Fahrzeuge sind in der Anlage zu dieser Bestätigung angeführt.

Ing. Michael JOCH
generální reprezentant

Evidenční číslo: 5100907

Registrační číslo: 094706VPA

 **ČSOB Pojišťovna, a.s.**
kancelář Kyjov

Svatoborská 400, 697 01 Kyjov
tel./fax: 518 326 009

5.1.2015
Datum, Stempel, Unterschrift

Die Kfz-Kennzeichen von Fahrzeuge die den Transport:

9B0 3420
9B0 1612
3AV 8680
3AV 3411
9B0 0118

Ing. Michael JOCH
generální reprezentant
Evidenční číslo: 5100907
Registrační číslo: 084706VPA



CSOB Pojišťovna, a.s.
kancelář Kyjov
Svatoborská 400, 697 01 Kyjov
tel./fax: 518 326 009

5.9.2015

.....
Datum, Stempel, Unterschrift

Confirmation on Conclusion of Insurance Contract (Insurance Policy)

We confirm to have concluded with the policy holder: **eMPe CAR, s.r.o.**

registered office: **tř. Komenského 557/37, 697 01 Kyjov**

Registration in the Register of Companies: **C 45660 krajský soud v Brně** Company ID No: **24718882**

on **5.1.2014** the Insurance Contract No.: **8053121619**

1) The insurance covers the events of responsibility for damage incurred by another party on the transported consignment resulting from the transportation agreements and the responsibility for damage occurred on consignments and determined in the Convention on Transportation Agreement in International Road Transportation (CMR). The insurance only covers the responsibility for damages that occurred in the course of transportation by road motor vehicle specified in the Insurance Contract. The insurance also covers the responsibility for damage caused to the consignment transported on semi-trailers or trailers forming a tandem vehicle with any of the motor vehicles specified in the Insurance Contract.

The insurance covers those events of responsibility when the event of damage occurs on the territory of Europe, with the exception of the following countries: Russia, Belarus, Ukraine, Moldavia, Bosnia and Herzegovina, Serbia and Montenegro, Macedonia.

The insurance is contracted from **6.1.2015** till **6.1.2016**.

The agreed limit of insurance benefit from one and all insured accidents occurred in the course of one insurance year as a sum: **1.000.000,-CZK**

(Deductibles): **10%, min. 10.000,-CZK.**

Registration plates of the vehicles used to perform transportation are listed in the Annex to the present Confirmation.

Ing. Michael JOCH
generální reprezentant

Evidenční číslo: 5100907

Registrační číslo: 084706VPA -



ČSOB Pojišťovna, a.s.
kancelář Kyjov
Svatojanská 400, 697 01 Kyjov
tel./fax: 518 326 009

5.1.2015
Date, stamp, signature

Registration plates of the vehicles used to perform transportation:

9B0 3420
9B0 1612
3AV 8680
3AV 3411
9B0 0118

Ing. Michael JOCH
generální reprezentant

Evidenční číslo: 5100907
Registrační číslo: 084706VPA



ČSOB Pojišťovna, a.s.
kancelář Kyjov
Svatoborská 400, 697 01 Kyjov
tel./fax: 518 326 009

5. 9. 2015

.....
Date, stamp, signature